
1 
 

Às quinze horas do primeiro dia de junho de dois mil e vinte e dois, no Instituto de Ciência e 
Tecnologia do Campus de São José dos Campos – Parque Tecnológico, ordinariamente, de forma 
remota e através de videoconferência por motivos da pandemia do Corona Vírus – Covid-19, 
reuniram-se sob a Presidência do Prof. Dr. Jorge Kennety Silva Formiga, Chefe deste 
Departamento, os seguintes membros do Conselho do Departamento: o Vice-Chefe Prof. Dr. 
Irineu de Brito Júnior, os representantes docentes Prof. Dr. Adriano Bressane, Profa. Dra. Suzelei 
Rodgher, Prof. Dr. Alexei Essiptchouk, Profa. Dra. Liliam César de Castro Medeiros, Prof. Dr. 
Rogério Galante Negri, o representante técnico-administrativo Douglas Magrini Garrão e o 
representante Discente Luiz Ferreira de Aguiar Filho. A) ABERTURA. A1. Verificação da 
Presença. Todos presentes. A2. Votação das Atas. Ata nº 05/2022 e nº 06/2022. Aprovadas por 
unanimidade de votos. A3. Eventual Alteração na Ordem do Dia. Inclusão do item B11 a pedido 
do Professor Rogério Negri - Relatório de encerramento das atividades prestadas à Univesp 
durante o 1º bimestre de 2022. B) ORDEM DO DIA. B1. Referendar Aprovação Ad Referendum do 
Plano de Ensino da disciplina Laboratório de Física II. Interessado: DEA. Referendado por 
unanimidade de votos. B2. Relatório Anual de Atividades Docentes. Interessado: Professor 
Adriano Bressane. Parecerista: Prof. Mateus Vilanova – Favorável. Aprovado por unanimidade de 
votos. B3. Relatório Trienal e Proposta de Atividades Docentes. Interessado: Professor Enner 
Herenio Alcântara. Parecerista: Prof. Fernando Luiz de Campos Carvalho – Favorável. Aprovado 
por unanimidade de votos. B4. “Ad Referendum” Progressão de Carreira Docente Nível 5.3. 
Interessado: Professor Jorge Kennety Formiga. Parecerista: Professor Fernando – Favorável. 
Referendado por unanimidade de votos. B5. Relatório Anual de Atividades Docentes. 
Interessado: Profa. Liliam César de Castro Medeiros. Parecerista: Márcio Eduardo da Silva Alves –  
Favorável. Aprovado por unanimidade de votos. B6. Relatório Anual de Atividades Docentes. 
Interessado: Prof. Irineu de Brito Júnior. Parecerista: Prof. Mateus Ricardo Nogueira Vilanova – 
Favorável. Aprovado por unanimidade de votos. B7. Relatório Final de Estágio Probatório e Plano 
Global de Atividades. Interessado: Alexei Essiptchouk. Parecerista: Prof. Marcos Yutaka Shiino – 
Favorável. Aprovado por unanimidade de votos. B8. Referendar “Ad Referendum” da Progressão 
Carreira Docente Nível 3.2. Interessado: Prof. Adriano Bressane. Parecerista: Prof. Rogério 
Galante Negri – Favorável. Referendado por unanimidade de votos. B9. Relatório Trienal e 
Proposta de Atividades Docentes. Interessado: Prof. Fernando Luiz de Campos Carvalho. 
Parecerista: Prof.  Enner Herenio de Alcântara - Favorável. Aprovado por unanimidade de votos. 
B10. Solicitação de autorização para prestação de serviços de conteudista à Univesp. Interessado: 
Rogério Galante Negri. Parecerista: Adriano Bressane - Favorável. Aprovado por unanimidade de 
votos. B11. Relatório de encerramento das atividades prestadas à Univesp durante o 1º bimestre 
de 2022. Interessado: Prof. Rogério Negri. Aprovado por unanimidade de votos. 
COMUNICAÇÕES. C1. Comunicações dos Senhores Membros. C1.1. O Prof. Irineu sugeriu um 
formulário semanal, através da plataforma google forms, para aprovar algumas questões do 
Conselho com maior agilidade. O Prof. Jorge disse que já foi iniciada uma conversa com a Diretora 
Acadêmica Renata para discutir a legalidade desta proposta. C1.2. O Professor Rogério agradeceu 
ao Professor Jorge pelo esforço na compra dos computadores e softwares novos que chegaram 
para o Laboratório de Informática do Departamento. C2. Comunicações do Presidente. C2.1. O 
Presidente informa que o contrato para a construção da sala dos professores do Departamento 
foi aceito pela Reitoria e que o próximo passo é a contratação de um Engenheiro para dar 
sequência no Projeto. C2.2. O Prof. Jorge informa também que a transferência do Prof. Mateus 
para Guaratinguetá foi assinada a partir do dia primeiro de junho e que o Professor Rodrigo 
Moruzzi que assumirá a vaga do Professor Mateus está usufruindo férias e que, ao término das 
férias, estará integrando o Corpo Docente do Departamento. C2.3. O Professor Jorge informa 
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ainda que não houve recursos no Concurso para Contratação de Professor Efetivo, referente à 
vacância gerada pela saída da Professora Vivian e que até agosto o candidato aprovado deverá 
estar assumindo o cargo. Não havendo outros assuntos, o Presidente encerrou a reunião às quinze 
horas e vinte e dois minutos, agradecendo a participação de todos. Eu, Fabrício Betella Soares, 
redigi a presente ata, que após ser aprovada pelos membros do Conselho do Departamento que 
estiveram presentes, será assinada e anexada ao Livro de Atas do Departamento. 
Presentes às Deliberações: 
Jorge Kennety Silva Formiga                            
Irineu de Brito Júnior                                        
Adriano Bressane                            
Suzelei Rodgher                                           
Alexei Essiptchouk                                                 
Liliam César de Castro Medeiros     
Rogério Galante Negri        
Douglas Magrini Garrão       
Luiz Ferreira de Aguiar Filho                            
Fabrício Betella Soares                                       
 


